
【静岡県立掛川工業高等学校】 

令和６年度 第２回 学校運営協議会（報告） 

日時：令和６年 11月２日（土） 

午前 10 時 00 分～11 時 40 分 

会場：掛川工業高校 小会議室 

１ 開会 

  ・校長挨拶 

   テーマ「働き方改革」御意見をいただきたい。 

 

２ 文化祭見学 

  ・各工業科展示見学 

  ・各クラス展示見学 

 

３ 学校からの連絡・報告事項 

  ・学校行事について 

・進路実績報告について 

・工業教育の充実について 

  ・部活動実績報告について 

  ・動画の視聴（ドローン飛行隊） 

 

Ａ委員：松本亀次郎がどのような人物か知らない人が多いので、紹介してほしい。 

30 年前は高校生を災害時のボランティアとしていなかったが。現在は地域の

貴重な存在として主体的に活躍してくれて、嬉しく思う。 

 

４ 協議・意見等 

「教員の労働時間の現状と対策」について副校長から説明 

 

Ｃ委員：業務の判断はどのようになっているのか。教員の裁量が大きいため、時間外

業務についてルール化が必要であると感じる。 

 

Ｂ委員：民間企業において残業は、上司からの業務指示となります。時間外の定義を

しっかりする必要がある。定義をしないと個人差が出てくる。時間が多い

と上司の責任が問われるなど、50 代の考え方を変えていかないといけな

い。 

 

Ｄ委員：保護者の立場で先生方には、色々相談に乗っていただき安心している。残り

の任期も、応援していきたい。 

 

Ａ委員：教員は一般の労働者と違う。教員のボランティア精神で成り立っている。時

間外が多い功罪について、どう考えているのか。 



     100 時間を超えることはやはり問題だ。管理職として判断して、対応すべ

きである。 

     県などへの報告業務が多すぎるのではないか。 

     学校職員の中でも業務について明確な役割。報告案件の精選が必要ではな

いか。 

 

５ 閉会・所連絡 

(1) 議事録について 

後日、ホームページに掲載する。 

 

(2) 今後の予定 

第３回 令和７年１月 14 日（火）～24 日（金） 

第４回 令和７年２月７日（金）午前 10 時 30 分から正午まで 

   ※1 か月前を目途に案内を送付する。 


